

■ „Sierscheider Opernsommer“ spendet Rekordergebnis für soziale Zwecke

Opernsommer auch im Jahre 2015!

DR. Ein Rekordergebnis melden die Veranstalter des Sierscheider Opernsommers. Die zweitägige Veranstaltung erbrachte in diesem Jahr einen Ertrag von 7.500 EUR, ein bisher einmalig hoher Betrag! Der Betrag wird aufgeteilt in eine Zuwendung von 4.000 EUR für „Ärzte ohne Grenzen“, von 1.500 EUR für den Förderverein der Realschule plus in Adenau und von 2.000 EUR für gemeinnützige Aktivitäten der Dorfgemeinschaft Sierscheid.

Ein herzlicher Dank galt allen, die zu dem hohen Spendenerlös beigetragen haben; ohne den ehrenamtlichen Einsatz so zahlreicher fleißiger Helferinnen und Helfer und natürlich den großartigen künstlerischen Einsatz der Sängerinnen und Sänger wäre der Erfolg des Sierscheider Opernsommers nicht möglich. Allen Unkenrufen zum Trotz ist es nicht richtig, dass der Opernsommer im kommenden Jahr nicht stattfinden sollte! Ganz im Gegenteil, er wird in gewohnter Qualität und gewohntem Umfang wieder ein kulturelles Highlight sein, er-



Der Sierscheider Opernsommer war ein kultureller Genuss, verbunden mit einer großartigen Benefizwirkung - Fortsetzung im nächsten Jahr garantiert!
Foto: Dreschers

neut mit dem Benefizgedanken verbunden. Der Termin steht bereits fest, es ist das Wochenende 22./ 23. August, erneut auf dem Dröschplatz in Sier-

scheid, die Sängerbesetzung ist bereits fast vollständig vereinbart. Hans-Georg Wimmer und die Dorfgemeinschaft freuen sich, die schöne Tradition

fortzusetzen, freuen sich auf ein Wiedersehen mit den Stammgästen, auf neue Besucher, die Kunst und Benefizgedanken gleichermaßen begrüßen.